



Antwort zur Anfrage Nr. 1596/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim
betreffend **Blitzmarathon in Mainz-Ebersheim (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wo genau in den einzelnen Straßen lagen die Messpunkte und wurden – über die sechs angekündigten Messpunkte hinaus – zusätzliche Messstellen eingerichtet?

Die Messstelle, die beim Blitzmarathon 2013 in Ebersheim angefahren wurden, befanden sich in:

Bezeichnung der Straße	Fahrtrichtung	Höhe
Nieder-Olmer-Straße	Nieder-Olm	zw. Haus-Nr.15 u. Sommerflor
Zornheimer Straße	Zornheim	zw. Lorenz-Schneider-Str. u. geg. Haus-Nr. 12
Hinter der Hecke	Harxheimer Weg	zw. HsNr. 38 und Harxheimer Weg
Hinter der Hecke	Harxheimer Weg	zw. HsNr. 31 und Harxheimer Weg
Töngesstraße	Ebersheim	zw. An der Wiese und Kreisverkehr
Töngesstraße	L 425 (Hechtsheim)	zw. Kreisverkehr und An der Wiese

Für den Blitzmarathon 2013 wurden außer den o. g. Messstellen in Ebersheim vom Verkehrsüberwachungsamt keine weiteren Messstellen eingerichtet.

Außerhalb vom Ebersheim wurden für den Blitzmarathon 2013 9 weitere Messstellen im Stadtgebiet, die ebenfalls von der Presse veröffentlicht wurden, eingerichtet.

2. Anhand welcher Maßgaben wurden die Messpunkte ausgewählt?

Die Messstellen wurden alle auf besonderen Wunsch von Bürger eingerichtet und im Rahmen des Blitzmarathon angefahren.

3. Zu welchen Uhrzeiten wurde an den einzelnen Punkten gemessen und wie viele Verkehrsteilnehmer wurden an den einzelnen Messpunkten zu diesen Zeiträumen erfasst?

4. Wie viele Geschwindigkeitsübertretungen – und in welcher Höhe – wurden an den Messpunkten festgestellt?

Uhrzeit der Messung	Messstellenbeschreibung	Anzahl der Gesamt gemessenen Fahrzeuge	Anzahl der Überschreitungen	Geschwindigkeit des schnellsten Fahrzeuges	Prozentualer Anteil gegenüber des Stadtdurchschnitt von 3,37 %
11.10.2013 00:30-02:30	Nieder-Olmer-Straße	25	0	53 Km/h	0,00 %
10.10.2013 21:30-23:30	Zornheimer Straße	85	0	52 Km/h	0,00 %
10.10.2013 09:00-11:00	Hinter der Hecke	12	Ges.: 3 06-10 Km/h	21 Km/h	5,56 %
10.10.2013 14:00-16:30	Hinter der Hecke	4	Ges.: 1 06-10 Km/h	19 Km/h	25,00 %
10.10.2013 14:00-16:30	Töngesstraße	567	0	54 Km/h	0,00 %
10.10.2013 17:30-19:00	Töngesstraße	293	Ges.: 31 17 Fz'e 06-10 Km/h 6 Fz'e 11-15 Km/h 4 Fz'e 16-20 Km/h 3 Fz'e 21-25 Km/h 1 Fz 31-40 Km/h	87 Km/h	10,58 %

5. Welche Erkenntnisse über das Verkehrsverhalten hat die Verkehrsüberwachung aus der Aktion „Blitzmarathon“ für den Stadtteil Ebersheim gewonnen und wo sieht sie in Ebersheim zukünftige Schwerpunkte ihrer Einsatzfähigkeit?

Die während des Blitzmarathons 2013 in Ebersheim angefahrenen Messstellen liegen zum Teil über dem Durchschnitt der Überschreitungen im gesamten Stadtgebiet.

Wie aus der o. a. Tabelle zu ersehen ist, betrifft dies vor allem die Straße "Hinter der Hecke" und die "Töngesstraße".

Die Messstellen, die auf Wunsch der Ebersheimer Bürger für den Blitzmarathon 2013 eingerichtet wurden, werden fest in das Überwachungskonzept

des Verkehrsüberwachungsamt integriert , und es werden zukünftig weitere
Kontrollen im fließenden Verkehr durchgeführt.

Mainz, 21.10.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete